

2025年度 第5回高校出前授業を開催（釜石商工高等学校）

1月29日（木）今年度第5回目の高校出前授業を釜石商工高校にて開催いたしました。（受講者：3学年生徒65名）

講師は出雲教育委員長、補助スタッフとして野崎盛岡支部長が同行しました。

釜石商工高等学校の多くの生徒さんは教習場に通われている、または既に免許取得されているとのことなので制動距離の話などは教習場で習ったことの復習にもなったのではないかと思いました。

今回の出前授業でも最初にDVDを見せたのですが、スマホゲームをしながら運転していた自動車にひかれて命を落とした家族へのインタビューについては現在のスマホが当たり前の時代だからこそ「ながら運転」する怖さ、事故を起こしてしまった後の責任の重さなど、自動車は便利な反面、運転者には大きな責任も発生することを感じ取ってもらえたのではないかと感じました。

アンケートをみても生徒さんの多くが自動車事故による責任の大きさや保険の重要性を感じたことが多く書かれており、代協としての役割を果たせたのではないかと感じました。

この授業を通して、聞いて頂いた生徒さんが安全運転に心掛けさせていただけた幸いです。



【出前授業の様子】